



Lucía Meza será abanderada del FAM en Morelos

Luego de que renunciará a Morena, este jueves se formalizó la incorporación de la senadora Lucía Meza al Frente Amplio por México (FAM), fuerza que la abanderará para competir por la gubernatura de Morelos.

“Necesitamos recuperar la paz, la tranquilidad, el desarrollo social y económico. Vamos en contra de la corrupción y del mal Gobierno”, declaró en un video flanqueada por los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que los partidos nacionales y locales harán una gran alianza por Morelos y dio bienvenida a Meza: “Una morelense valiente y comprometida, a quien reconozco el haber tomado la decisión de separarse de la bancada de Morena y sumarse al FAM”.

La senadora renunció ayer a Morena por considerar que violaron sus derechos político electorales toda vez que, denunció, el gobernador Cuauhtémoc Blanco y la dirigencia local no le permitió participar en la encuesta para ser abanderada de ese partido a la gubernatura.

/ KARINA AGUILAR



CAMBIOS. La senadora renunció ayer a Morena para sumarse al Frente Amplio por México.